



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Los días 20 al 21 de noviembre del corriente año, se llevará a cabo el Segundo Workshop Internacional de Levaduras Cerveceras (IWOBY) siglas en inglés, organizado por el Instituto Andino Patagónico de Tecnologías Biológicas (IPATEC) y la Fundación CRELTEC, con la empresa Surface Travel, en la ciudad de San Carlos de Bariloche.

Bariloche es sede nuevamente de este novedoso evento cuya edición anterior fue un éxito rotundo, reuniendo a más de doscientos investigadores y productores de diversos países del mundo. Este año el IWOBY 2021 contará con una rica agenda de actividades constituida por presentaciones orales y en formato eposter, que abordan de forma integral y en profundidad de una gran variedad de temas.

El Comité Científico local que organiza el evento se encuentra conformado por los siguientes investigadores: Dr. Diego Libkind, Dra. Clara Bruzone, Gertrudis de van Broock (IPATEC, CONICET-UNCo) y Dra. Virginia de García (PROBIEN, CONICET-UNCo). Como oradores confirmados podemos destacar al Dr. Kevin Vestrepen (Bélgica), Dr. Chris T. Hittinger (EEUU), Dr. Cubillos (Chile), Dr. Hutzler (Alemania) entre otros.

Las jornadas se realizarán durante dos días, y las dinámicas serán diversas, contará con conferencias, sesiones de e-posters, y presentaciones orales cortas. Se propone una modalidad híbrida de evento con presencialidad ajustada al aforo permitido al momento de la realización y una modalidad virtual que permita el acceso desde cualquier parte del mundo.

Destacamos el esfuerzo y entusiasmo del equipo organizador, ya que se trata de uno de los primeros eventos con presencialidad que se realizan en la ciudad rionegrina de San Carlos de Bariloche desde el comienzo de la pandemia, lo cual representa un gran desafío y responsabilidad.

Por último, cabe resaltar la importancia que significa para San Carlos de Bariloche, haber sido elegida como sede para este tipo de eventos que son parte del turismo de reuniones que generan un gran beneficio al circuito económico de la ciudad, trayendo visitantes fuera de la temporada estacional turística, generando asimismo una oportunidad de promoción del destino hacia todo el mundo. Además no es menor el valor agregado que genera para los y las barilochenses, tener espacios de aprendizaje y capacitación



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

profesional, mas aún siendo la investigación científica y la ciencia aplicada dos pilares de la identidad barilochense, que se conjugan en esta oportunidad con el desarrollo de la industria cervecera artesanal, otro hito de la identidad barilochense.

Por ello;

Autora: Julia Elena Fernández.

Acompañamiento: Juan Pablo Muená, Claudia Contreras, Graciela Vivanco y Adriana del Agua.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés científico, turístico y económico la realización del Segundo Workshop Internacional de Levaduras Cerveceras (IWOBY), organizado por el Instituto Andino Patagónico de Tecnologías Biológicas (IPATEC) y la Fundación CRELTEC, con la Empresa Surface Travel, en la ciudad de San Carlos de Bariloche los días 20 y 21 de noviembre del 2021.

Artículo 2°.- De forma.